



Antrag

der Abgeordneten des SSW

Keine Wiedereröffnung des Grenzüberganges Kupfermühle-Kruså für LKW

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, darauf hinzuwirken, dass der Grenzübergang Kupfermühle-Kruså auch in Zukunft nicht für Lastkraftwagen geöffnet wird.

Begründung:

Seit der Öffnung des Grenzüberganges Ellund-Frøslev im Jahre 1978 gilt ein Fahrverbot für LKW am Grenzübergang Kupfermühle-Kruså. Im Zuge der Öffnung der deutsch-dänischen Grenze durch das Schengener Abkommen am 31.3.2001 gibt es aktuelle Überlegungen, den Grenzübergang Kupfermühle-Kruså wieder für LKW zu öffnen. Sowohl aus umweltpolitischer als auch verkehrspolitischer Sicht wäre diese Wiedereröffnung jedoch kontraproduktiv. Die endgültige Entscheidung liegt jedoch bei den Verkehrsministerien in Kiel und Kopenhagen. Die Landesregierung sollte daher ihren Einfluss geltend machen, um eine Wiedereröffnung des Grenzüberganges Kupfermühle-Kruså für LKW zu verhindern.

Anke Spoorendonk